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                            島根県立益田高等学校 
 

■今後の大会や活動に向けての意気込み 
 
 
 
【文化系】 

（自然科学部）３年５組 （宇田川 碧生） 

 自然科学部は、Masstiva では、恒例になっ

た『おいしい科学』をテーマとした展示を企

画しています。先輩方は好評だったので、私

たちも負けないように計画中です。３年生に

とっては最後の活動の場になるので、例年以

上に楽しんでいただけるように工夫しますの

で、ご期待ください。 
 
（文芸部）３年４組 （石川 知樹） 

私たち文芸部は新入部員を迎えて、現在マ

スティバに向けて準備を進めています。今年

度は今までと違い、吹奏楽部・合唱部とコラ

ボした作品づくりを考えています。いつもと

は一味違った文芸の面白さをみなさんに伝え

られるように、全力を尽くして頑張りたいと

思います。 
 
（美術部）３年１組 （杉原 風花） 

 今年、美術部には新入部員が女子 5 名、男

子 1 名の計 7 名が入りました。合計 16 名の

大所帯となった部活は昨年以上に活気に溢れ

ています。お互いが刺激し合って、まずは

Masstiva で充実した活動に盛り上げていき

たいです。 
 

（写真部）３年３組 （山本 光理） 

 私たち写真部は 1 年生 8 人を新入部員とし

て迎え、現在は 14 人で活動しています。 
 今私たちは、マスティバに来てくださる皆

さんが足を止めて見てくださるような作品が

できるよう日々の撮影を頑張っています。ぜ

ひマスティバに来て私たちの作品を楽しんで

ください。 

（書道部）３年３組 （板垣 海帆） 

今年の Masstiva ではオープニングでのパ

フォーマンスをまかせてもらうことができま

した。オープニングにふさわしいパフォーマ

ンスができるように頑張ります！ その他に

も大作などの展示、昼ごろにはホワイエにて

書道パフォーマンスを行うので、ぜひ見に来

てください！ 
 
（放送部）２年１組 （齋藤 汐里） 

 放送部は２年生４名で、主に校内行事の司

会を中心に活動しています。１学期には、マ

スティバや益田さいえんすたうんがあります。

放送部はそこで館内アナウンスを担当します。

ミスのないアナウンスができるようにしっか

りと練習し、本番に臨みたいと思います。 
 

（囲碁・将棋部）３年１組 （中塚 祐輝） 

私たち、囲碁・将棋部は新一年生の加入も

あり、昨年に増して笑顔の絶えないところに

なりました。私自身も部室に行くのが楽しみ

で仕方ありません。この良い雰囲気を

Masstiva にご来場していただいた皆様に感

じてもらい、楽しんでいただけたらと思って

います。 
 
（かるた部）３年５組 （西田 収美） 
 かるた部は団体戦全国大会優勝、個人の段

位取得を目標に活動しています。そのために

日々、決まった時間の中で質の良い練習がで

きるよう、部員一人ひとりが集中して部活動

に取り組んでいます。かるた部を応援してく

ださる方々に感謝し、全力で試合をしていき

ます。 

いわみの 
（益高だより） 

各部活動の部長より 

（合唱部）３年１組 （澤江 理紗） 

 私たち合唱部は６月１１日にあるマスティ

バを前に、毎日練習を頑張っています。今年

度のマスティバのテーマは「結
ゆい

」ということ

で、第１部、第３部ともに仲間やお客様、関

わってくださる全ての方々とのつながりを大

切に、悔いの残らない素晴らしいステージに

していきたいと思います。 
 

（吹奏楽部）３年１組 （小濱 あやか） 
 新しく１年生が１６人加わって５２人とい

う大きな部活になりました。Masstiva では、

まとまりのあるチームとなって楽しく演奏す

ることはもちろんですが、見に来てくださっ

た人たちに「来てよかった」と喜んでもらえ

るような Masstiva を文化部の力を合わせて

作りたいです。 
 

（ＥＳＳ部）３年 ５組 （伊藤 有希） 
私たち ESS 部は去年に引き続き、English 

Cafe をします。英語に関するゲームを交えて

するのですが、英語が苦手な人でもできま

す！去年は子供から大人まで幅広い年齢層の

方たちが来てくださったので、今年もそうで

あればいいなと思います。ぜひ来てみてくだ

さい！ 
 

（礼法 華道部）３年５組 （山本 梓） 

華道部は 4 月に 1 人の 1 年生が入部し、3
年生 4 人、2 年生 3 人、1 年生 1 人で活動し

ています。3 年生は活動が 5 月までなので 6
月からは 4 人でのお稽古になります。１、２

年生の皆さん、先生のご指導をしっかりと受

け、文化祭での華展に向けて頑張ってくださ

い。楽しみにしています！ 
 

（礼法 茶道部）３年５組 （前川 晶） 

私たち茶道部は新たに1年生が4人加わり、

6月のＭasstivaに向けて全員が今まで以上に

お稽古に熱心に取り組んでいます。3 年生に

とっては今回が最後のお茶席となります。お

客様に満足していただけるお茶席になるよう

に、残り少ないお稽古を 1 回 1 回大切にして

いきたいです。 
 

【体育系】 

（野球部） ３年３組 （上田荘太朗） 

自分たち野球部は、夏の甲子園を目指して

活動しています。特に三年生は、最後の試合

に向けて意気込んでいます。技術的には厳し

い部分もありますが、残り 3 か月という短い

期間の中で、最後まで全員であきらめず、悔

いの残らないように頑張っていきたいと思い

ます。 
 

（陸上競技部） ３年５組 （須山 和樹） 

 僕たち陸上競技部は、松江で行われる県総

体に出場します。これまで支えて下さった先

生や保護者、地域の方々、そして仲間に感謝

しながら、残された時間を大切にして頑張っ

ていこうと思います。まずは、中国大会を目

標に今までの練習の成果を出し切れるように

頑張るので応援よろしくお願いします。 
 
（剣道部）３年３組 （松崎 歩人） 

 今年の県総体では、男女とも団体戦に出場

できます。初めて試合に出る人もいますが、

全員で支え合って悔いの残らないような大会

にします。３年間の稽古の成果を存分に発揮

し、１回でも多く勝ち残れるように、自信の

もてる稽古をして大会に臨みます。 

 

（柔道部） ２年１組 （石川 光） 

柔道部です。５月 28 日から５月 29 日に松

江の島根県立武道館で行われる県総体に出場

します。インターハイが出雲であるので、出

場できるようにがんばります。 
 

（弓道部） ３年５組 （福満 翔） 

 弓道部は現在男子９人、女子１５人で日々

練習に励んでいます。３年生にとっては部活

動として弓をひける時間もあとわずかとなり

ましたが、最後にチーム益高としてインター

ハイでよい成績が出せるように、残された時

間を大切に精一杯頑張りますので応援よろし

くお願いします。 
 

 

 

 

 



（卓球部） ３年 ５組 （齋藤 正暉） 

 私たち卓球部は昨年の総体で、チームとし

て力があったにも関わらず、団体は初戦敗退

という辛い思いをしました。現２・３年生は

その悔しさをバネに練習に励み、着実に力を

付けてきました。新入生も加わり練習に幅が

でき、総体で全力が出せるように全員で頑張

ります。 
 
（山岳部）２年４組 （齋藤 真生） 

 今年は、残念ながら部員不足で、総体に選

手として出場することはできませんでした。 
 山岳部の今年の抱負は、新入部員を１人で

も多く、入れることです。益田高校の山岳部

を存続させるためにも、少しでも興味を持っ

てもらえるように、日々頑張っていきたいと

思います。 
 
（男子ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ部）３年１組 （関口 飛有） 

６月２日から出雲で行われる県総体に出場

します。１回戦は出雲北陵と対戦します。県

ベスト４に入るチームですが、受け身になら

ず益高のプレーを積極的に出して戦いたいと

思います。初戦突破を目指し、チーム一丸と

なって頑張ります。ご声援よろしくお願いし

ます。 
 

（女子ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ部）３年１組（古川 あずき） 

 女子バスケットボール部は、中国大会出場

を目標に練習してきましたが、中国予選で接

戦の末、敗れました。一人一人後悔する試合

だったと思います。ですが、三年生にとって

は今までのバスケットの集大成でもあります。

悔いの残らないように最後までチャレンジし

ていきたいと思っています。 
 

（男子ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ部）３年１組 （野稲 祐樹） 

 私たちは総体の初戦で松江商業高校と対戦

します。1 月に行われた新人戦では松江商業

に敗れ、大変悔しい思いをしました。今回は

全力で勝利を目指していきたいと思います。

厳しい部員状況の中、チームとして総体に出

場できることに喜びと感謝を忘れず、総体ま

での練習に励みたいと思います。 
 
 

（女子ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ部）２年２組 （安見 咲良） 

 私達はこの１年間でかけがえのないたくさ

んの体験をすることができました。苦しい時

は何度もあったけど、それでも一生懸命頑張

る仲間の姿に刺激をうけ、たくさんの方々に

支えて頂きました。総体でも家族や先生、そ

して大好きな２人の先輩に感謝の気持ちが届

くよう、精一杯頑張ります。 
 
（サッカー部）３年１組 （栗栖 歩夢） 

 益田高校サッカー部に入部して私達 3 年生

は最後の高校総体となりました。初戦の相手

は昨年度リーグ戦で 2 敗している出雲工業で

す。初戦から厳しい戦いが続くと思いますが、

日頃支えてくださっている皆さんへ感謝の気

持ちを忘れずに、チーム一丸となって頑張り

たいと思います。 
 
（男子硬式ﾃﾆｽ部）３年５組 （長岡 雄大） 
 僕たち男子テニス部は、今年島根県で開催

されるインターハイに団体で出場することを

目標にしています。３年生はこの目標に向か

い、残り少ない時間を大切にして練習に取り

組んでいます。今まで支えてくださった方々

に感謝し、悔いの残らない最高のテニスがで

きるよう頑張りますので応援よろしくお願い

します。 
 
（女子硬式ﾃﾆｽ部）３年２組 （大庭 若夏子） 

私たち硬式テニス部は三年七人、二年三人、

一年十三人の二十三人で活動しています。今

年はさらに賑やかになりました。いい雰囲気

の中で、今まで以上に練習に集中していきた

いです。三年生は最後の大会になるので、気

持ちを一つにして悔いのないように精一杯や

りきりたいと思います。 
 

（ソフトテニス部）３年５組 （和﨑 葵） 

 1 年生が加わり、人数は今までの倍以上に

なりました。部活の雰囲気も一段と明るくな

り、一人ひとりが高い意識をもって活動でき

ています。総体まで、残りわずかですが、感

謝の気持ちを忘れず、部員どうしでお互いに

支え合いながら、自分の力を十分に発揮でき

るよう頑張っていきます。 
 

（水泳部）２年４組 （松本 海） 
６月の県総体はもちろん、７月の中国高校

総体の出場を目指して、日々練習を重ねてい

ます。そのために、自己ベスト、出場種目で

の入賞を目標にします。本番で、練習の成果

が発揮できるように、体調管理、自己管理を

しっかりと行い、報告会でよい報告をしたい

と思います。 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
● ＰＴＡ総会が下記の日程であります。 

５月１４日（土）１３：００～１４：３０ 

           場  所：体育館 

            総会協議題  

             ①平成２７年度事業報告 

      ②平成２７年度ＰＴＡ会計決算 

      ③平成２８年度ＰＴＡ新役員の承認   [旧・新役員あいさつ] 

      ④平成２８年度事業計画 

      ⑤平成２８年度ＰＴＡ会計予算 

           情報モラル講演会  １４：４５～１５：５０（体育館） 

           学級懇談会     １６：００～１６：５０（各教室） 

 

 

 

 

● 益高メール配信システムに登録をお願いします。 

４月１１日付の文書で案内をしました。 

 

● 益田高校ホームページ 

下記のアドレスから閲覧できます。新しい情報をどんどんアップしますのでぜひご覧ください。 

 

益田高校ホームページ  http://www.masuda.ed.jp/     
 
 
 
 


